

jueves 15 de mayo de 2025

El Ayuntamiento de Antequera refuerza su compromiso con el empleo apoyando la II Feria de Cruz Roja que cuenta con 250 participantes

La segunda edición de la Feria de Empleo de Cruz Roja en Antequera ha reunido a cerca de 250 personas en busca de oportunidades laborales y formación, consolidando esta cita como un referente local en materia de inserción laboral. Los tenientes de alcalde Alberto Arana y Teresa Molina han asistido al evento celebrado en el Hotel Antequera Hills.



El Hotel Antequera Hills ha acogido este miércoles la celebración de la II Feria de Empleo organizada por Cruz Roja en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera. Una iniciativa que ha reunido a unas 250 personas con el objetivo de facilitar su inclusión laboral y promover el contacto directo con empresas y entidades empleadoras.

La actividad, enmarcada dentro del programa de empleo que impulsa Cruz Roja y que cuenta con la cofinanciación del Consistorio antequerano, se

ha consolidado en su segunda edición como un punto de encuentro efectivo entre demandantes de empleo y el tejido empresarial de la comarca.

Durante la jornada, los asistentes han tenido la oportunidad de participar en entrevistas, sesiones informativas y contactos directos con representantes de diversas empresas colaboradoras, con el fin de acercar oportunidades laborales reales y fomentar la empleabilidad a través de la formación y el acompañamiento personalizado.

El teniente de alcalde delegado de Bienestar Social y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, ha destacado “el gran éxito que está teniendo este proyecto, por segundo año consecutivo, al unir a empresas y personas que buscan empleo en un mismo espacio con resultados muy positivos”. Arana ha agradecido a Cruz Roja “el trabajo que vienen realizando durante todo el año”, con especial mención al presidente de la Asamblea Local, Paco Sánchez, y al equipo técnico responsable del programa.

“El espacio ya se nos queda pequeño, lo cual es una buena señal. Tendremos que plantearnos una ampliación en futuras ediciones, tanto en número de empresas como de participantes”, ha añadido Arana, quien ha subrayado la importancia de continuar colaborando en iniciativas como esta que “ponen el foco en lo más importante: la cualificación y la inserción laboral de las personas”.

Junto a Arana, ha estado presente también la teniente de alcalde, Teresa Molina, que ha mostrado el respaldo del Equipo de Gobierno municipal a programas que promuevan el acceso al empleo en condiciones de igualdad y contribuyan al desarrollo social y económico de Antequera.

La Feria ha contado con la participación de entidades sociales, empresas de distintos sectores y técnicos especializados, consolidando su papel como herramienta de dinamización del mercado laboral local y de apoyo a colectivos con más dificultades de acceso al empleo.

